SOLSKINN SKRIFTER

Caminos y sinergias de una vida Alegorías a su sonrisa

SOLSKINN

Capítulo 1

...Al devenir mismo que me conduce, a tu sonrisa y a las sonrisas que me da la vida.

ELLA

Para hablar de ella no vasta solo afirmar cualidades y defectos, como si de una mera descripción se tratara; y es que en definitiva, no puedo hablar de un individuo como un ente estático, mucho menos de ella que mutaba entre lo divino y lo mundano de una forma tan natural, tan simple tan poco sistemática.

Para hablar de ella necesito hablar del caos, de lo impreciso, lo impredecible; pero necesito hacerlo entendiendo que ella ante mis ojos era el orden, la armonía, el cosmos.

Entre símbolos gráficos que se articulan de una manera determinada; no existe otra manera para hablar de ella que no sea la **Poesía.**

INCERTIDUMBRE

Yo quiero decir solo una cosa antes de perjudicarnos con palabras; una mirada sincera suya despeja cualquier duda de mi alma.

ESTADOS

No es el orden de las estrellas y galaxias la constante, ni es el caos de lo cuántico la única verdad, no esperes asumir la vida ignorando las matices, acepta y agradece cada cambio como una oportunidad de dar origen a nuevos mundos.

PRAGA

...que es muy corta la vida y muy incierto el destino, pero sin ninguna

duda, contigo las calles de Praga, ojala se vuelvan camino...

QUERERTE

Para mi su existencia era inefable, no quería entonces nunca quererla mas, solo esperaba encontrar la manera de quererla mejor cada instante de mi vida.

ENTROPÍA

En el nacimiento de una estrella, en los problemas sociales, en la forma en que se da la vida, en el efecto de una pequeña sonrisa, en una mirada profunda o en el simple hecho de la vida. Todos los sistemas complejos tienden al caos.

Solo recuerda que el equilibrio se encuentra en la capacidad de adaptarse «Homeostasis» y «Resiliencia».

ALTERACIONES

En la noche tenue estaba el, tan seguro de lo que tenia que hacer, tan perdido de lo que en verdad quiere; de nuevo se siente con esperanza, luego se siente simplemente el; viene y va como un péndulo, siempre oscilante, siempre cambiante; odia lo estático pero no es capaz de entender el movimiento; odia no ser, pero prefiere no hacer.

AVANZAR

Caminar, esa siempre ha sido mi respuesta a todo, con los pasos firmes o la frágil marcha, con la noche encima o la luz que marca, con los días grises y los que hacen falta.

PARTIDAS

- -Y que puedo hacer por ti ahora que me voy «pregunto ella»
- Sonreír; prometeme que harás todo por sonreír, «Respondí»; dame ahora una razón para seguir caminando,
- «Y me dio su mano».

FUSIÓN Y FISIÓN

No porque tengas días de oscuridad en tu camino dejaras de ser luz en el universo, no tienes que creerlo ahorita; tienes una vida entera para darte cuenta, que existe una enorme relación entre la luz que emiten las estrellas y los átomos de tu cuerpo.

DECISIONES

Si algo marca la vida, es el camino que tomamos cada día; he tomado muchas buenas y malas decisiones. Cada camino recorrido trae una experiencia y un nuevo aprendizaje; aveces hay caminos que se entrelazan; aquel día entendí esto cuanto te vi en el mio, desde aquel momento comprendí que mi destino era quererte y caminar nuestros caminos juntos cada día, así quizás no tengan el mismo destino.

EXISTENCIAL

Fugaz como la vida, ni siquiera la luz; sin marcha atrás sentimos el tiempo, solo una oportunidad de ser posibles cada momento; un poco de acierto, un montón de dudas, un amor sincero y un camino completo.

AMO

Amo las estrellas, los vinos y las cervezas, las noches de lluvia, las lunas llenas, amor volar y amo estar con ella; los idiomas y culturas, pero si algo amo con locura, es su sonrisa que siempre me da fuerza.

INEXPLICABLE

Para mi ninguna palabra es suficiente para explicar lo que cuando sonríes mi corazón siente, tampoco el tiempo que con tu mirada se detiene; mucho menos encuentro adjetivo alguno, que describa el espacio donde tu y vo somo uno.

TU (YO)

No, no eres miá, (no eres de nadie mas que de ti misma); yo solo soy dueño de este sentimiento, de las sonrisas que me regales y le regales ala vida; no, no necesito que mi cuerpo este siempre con el tuyo, yo solo necesito que mi alma este siempre con la tuya; no, no eres la mujer de mi vida, yo solo agradezco que tu estés en mi camino; no, no espero completar tu mundo, (no estas incompleta), yo solo espero que crecer juntos sea nuestra meta; no, no eres la persona que deseo tener, yo solo quiero amarte cada amanecer.

NECESIDAD

Que lo único que necesito en el camino es un corazón dispuesto a amar la vida, la vida que me da tristezas y alegrías, la vida que regala tu sonrisa hasta el fin de los días.

INQUIETUDES

Me preguntaron si había perdido la cabeza por ti, respondí que he perdido la cabeza mas de una vez, pero contigo no he perdido nada, he ganado siempre, y he ganado lo mas importante, tu mano siempre para la miá.

DE VERDAD

Amar no significa amarrar a alguien un sentimiento, amar significa sostener con mi alma la tuya cuando caiga y apoyarla cuando se levanta.

OSCURIDAD

Oscuridad es la incapacidad de ver tu luz propia y la luz de los demás.

HALLARSE

Perdido no esta el que no encuentra el camino, sino el que deja de caminar por miedo al destino.

ALIENTO DE VIDA

Un par de suspiros, quizás no es todo lo que resuma una vida, tal vez ignoramos que mas que un suspiro, quedarnos sin aire es en el alma el mayor acto expresivo.

CERTEZAS

Tu no eres el único camino, eres el que escojo caminar cada día de mi vida; porque solo en tus pasos ya no importa la caída.

ETERNO

Si me preguntan porque se deja de querer, no tengo respuestas, seguramente con el mínimo afán y completa certeza, afirmo, que no es posible querer algo con la misma constancia, fuerza o identidad a través del tiempo; pero si se habla de amor se cae en un error y de hecho un acto redundante, pues lo «Indefinido» y lo «Infinito» están completamente inmiscuidos en la palabra amor.

AHORA

Somos lo que hacemos de lo que fuimos, pero nunca somos lo que fuimos ni lo que haremos, no hay verdad mas olvidada que la del presente; no hay mentira mas aceptada que un camino destinado y una vida determinada.

ETÉREO

La sonrisa de las personas que amas, los concejos de tu abuelo, el movimiento de cola de tu perro o el ronroneo de tu gato, la lluvia que moja tu cuerpo, las plantas que crecen en el jardín, las cervezas los sábados después del partido, las conversaciones largas, la buena comida, el placer de hacer lo que te llena, la mano de un amigo, los mundos que conoces en los libros; detalla el acto de sentir esto y luego añade el hecho de tu muerte y tu limitada existencia; ahora si, preguntate por lo etéreo.

MIEDO

Miedo es dejar de ser y en el proceso alejarse del amor, el amor a la vida, la vida que solo existe ahora, miedo es intentar ser en la vida que dejo el pasado o en las posibles vidas futuras.

REGALO

Existir es un concepto, que exista algo es un misterio, que existas tu, es un regalo.

ESCRIBIR

Escribir es entonces la mejor manera de estar contigo siempre.

COMPROMISO

Yo no te puedo querer una vida; pues cuando se tarta de ti, lo mio es un compromiso con lo eterno.

TODOS LOS TIEMPOS CONTIGO

Eras el sueño que tenia, eras las estrellas que miraba y los deseos que pedía, eras los días de sol en mi vida, eras los intentos de buscarte y la ilusión de encontrarte.

Eres la prueba del amor, eres el camino que se construye en paralelo al mio, eres los pasos que doy en ese y otro sentido, eres mi vida que se crea, eres mi todo, es decir mi tiempo y mi espacio, es decir mi ahora.

Seras las historias que nos faltan y los caminos que ahora nazcan, seras los días tristes y los mas felices de mi alma, seras luz en mis ojos y amor en mis palabras, seras también algunos días de lluvia, y aun así mi sol cada mañana.

CONSIDERACIONES

Usted no sabe cuanta magia tiene su sonrisa.

Todo lo que fuimos siempre fue «Eternos».

Su mirada es la luz dentro de toda mi oscuridad.

No hay espacio que separe, la distancia que mi alma tiene con la suya.

Es que su sonrisa era el camino que había decidido recorrer cada día de mi vida.

Creo en el amor verdadero, desde el día que la vi sonreír.

Si en su mirada encuentro universos, cualquier destino tendrá estrellas.

En el caos de existir, tu eres mi certeza.